



Neujahrskonzert in Prien

Beitrag

Das traditionelle Neujahrskonzert der Priener Blaskapelle beginnt am Neujahrstag, Montag, 1. Januar um 11 Uhr im König-Ludwig-Saal in Prien. Der Eintritt ist frei, das Programm sieht unter anderem Stücke der neuen Priener Blasmusik-CD vor. Das Neujahrskonzert ist eine Veranstaltung der Prien Marketing GmbH, Erster Bürgermeister Jürgen Seifert wird zu Beginn des Konzertes seine Neujahrsansprache halten.

Foto: Hötzelsperger – Priener Blasmusikanten.



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien